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送变电小区的垃圾清理干净了
新报热线（北方新报融

媒体记者 张巧珍 实习

生 贺 敏） 7月8日，家
住呼和浩特市玉泉区旭达
花园的多位居民向本报反
映，小区由于没有二次加
压站，三楼以上居民白天
没有水，只能等到晚上12
点到次日早上6点之间接
水，生活非常不方便。

当日上午，记者来到
旭达花园了解情况，住在2
号楼的彭女士得知记者来
意后，连忙带记者来到五
楼的家里。“你看，水龙头
拧开也没有一滴水，做饭
的水都是前一天晚上后半
夜储存的。有时候实在困
得起不来，第二天就没水
吃了。”彭女士打开厨房的

水龙头对记者说，这样的
生活持续了5年之久，一直
没有解决。记者随后又来
到卫生间，拧开水龙头发
现确实没有水。记者发现，
彭女士家的房间里到处摆
着盆盆罐罐，都放满了水，
就连洗衣机都成了储存水
的家具。

另一位姓陆的居民表
示，家里用过的碗筷及衣
物只能等到晚上12点左右
才能清洗，而且上厕所也
得到外面的公厕。他们此
前就这个问题向水务局、
居委会、办事处等多个部
门反映过，但一直得不到
解决。

记者随后来到玉泉区
小召前街街道办事处建华

南街社区居委会，居委会
主任安卫军表示，旭达花
园属于玉泉区的老旧小
区，辖区内像这样的老旧
小区有26个，超过80%都存
在吃水难的问题，主要原
因是没有安装二次加压
站。“短时间内是真的没有
解决办法，因为旭达花园
小区面积小，而安装二次
加压站至少需要40平方米
的建设用地才能启动。不
过请居民们放心，目前政
府正在玉泉区做二次加压
站试点，不再单个小区安
装，而是建设一个大的二
次加压站泵房，辐射带动
周边多个小区，希望居民
们再耐心等待一段时间。”
安卫军说。
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媒体记者 温慧娟） “非
常感谢《北方新报》，通过你
们及时的关注报道，我们小
区的垃圾已经全部清理干
净了，小区又恢复了往日的
干净整洁。”7月9日，送变电
小区居民范先生高兴地对
北方新报融媒体记者说。

7月8日，本报刊发消息
《送变电小区垃圾成堆，咋
回事？》，对物业公司拖欠该

小区清扫工人8个月工资，
使得小区近一周无人打扫，
垃圾成堆，影响居民生活一
事进行了报道。7月9日，负
责打扫小区卫生的韩女士
告诉记者，就在记者去采访
完的当天傍晚，她拿到了
5000元工资，剩余的9000多
元工资，物业公司的相关人
员现场给她打了一张欠条，
并且承诺会尽快筹钱给到
韩女士手中。“拿到工资的
当天晚上，我和老伴就开始
清理小区的垃圾，到第二天

下午，小区的垃圾全部清理
干净了。”韩女士说。

随后，记者联系到玉泉
区石东路街道办事处社区物
业办范主任，他说，为了尽快
将垃圾清理干净，他们要求
呼和浩特市恺立铭物业服务
有限责任公司相关负责人筹
借钱款支付了清扫工人的部
分工资，恢复了小区卫生清
扫工作。近期，小区将组织召
开居民大会，成立业主委员
会，具体协商小区下一步物
业管理的相关事宜。
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陶思浩中心校：明年４月份之前还清所有欠款
新报热线（北方新报融

媒体记者 查 娜）“今
天学校将我们5名供应商
代表召集到学校，签了一
份还款协议，承诺分两批
偿还欠款，明年4月份之前
还清所有欠款。太感谢《北
方新报》的关注和报道了，
让我们终于要拿上被拖欠
两年多的货款了！”7月8
日，土左旗读者王先生给

记者打来电话说。
7月4日，本报融媒体

刊发了《土左旗陶思浩中
心校拖欠采购款两年不
还，教育局局长：去起诉
吧！》，报道了土左旗陶思
浩中心校拖欠7名供货商4
万余元食堂采购款两年不
还，供货商向土左旗教育
局反映情况，该局局长杨
晓东让他们起诉学校的事
件。报道刊发第二天，陶思
浩中心校就联系所有供应

商协商解决还款事宜。
7月8日，记者联系了陶

思浩中心校吕校长，他告诉
记者：“学校目前有特岗老
师、支教老师、厨房帮工、幼
儿园保育员等19名人员，没
有正式编制，工资收入较
低。从2013年开始，他们在
学校的食堂吃饭是不收费
的，再加上减免一部分贫困
学生的费用，学校食堂一直
亏损。靠着一年45名学生交
的伙食费及6万多元的办公

经费，学校实在入不敷出。
这次事件被媒体曝光后，教
育局于7月5日拨给学校2万
元的经费，目前这笔经费已
经全部用于偿还供应商的
欠款。目前还有1万多元的
欠款，这笔钱最晚会在下学
期开学下拨办公经费时全
部偿还，为此学校会压缩其
他方面开支，优先偿还债
务。”

随后，记者又联系了土
左旗教育局计财处，相关负

责人告诉记者，土左旗教育
局的确将账户上2万元的银
行利息作为公用经费拨付
给陶思浩中心校化解债务。

当晚，供应商代表郭先
生又给记者打来电话说：

“从2016年年底我们就向学
校纪委、旗信访办、教育局
反映情况。学校纪委的调查
杳无音信，旗信访办让我们
去教育局反映情况，教育局
局长让我们去起诉。两年多
的时间里，我们不知道跑了

多少次相关部门。今天，终
于在《北方新报》的监督下，
拿到了我们的血汗钱。我们
也相信在媒体的关注和监
督下，学校会按承诺偿还剩
下的债务。”

陶思浩中心校和土左
旗教育局则表示，希望社
会上的爱心人士能关心和
帮助该校的贫困学生，对
他们进行资助，这也将减
轻学校减免他们的费用造
成的经济负担。

新报热线（北方新报

融媒体记者 王利军）

“孩子你真幸运，这么多
专家为你会诊……”7月8
日上午，刘可心的妈妈开
心地对刘可心说。当天，
刘可心在妈妈的陪同下
来到内蒙古医科大学第
二附属医院（以下简称二
附院），接受了来二附院
进行交流访问的英国伯
明翰儿童医院骨科主任
Hari Prem教授、英国皇
家矫形医院创伤科主任
Subodh Deshmukh教授
一行的会诊。

二附院院长王国强
教授、副院长刘万林教
授以及小儿骨科、创伤
骨科中心等临床科室负
责人、部分医师代表参
加了座谈与会诊。座谈
结束后，两位英国专家

分别参加了小儿骨科、
创伤一科的疑难病例讨
论，对包括刘可心在内
的部分患者进行了详细
问诊和查体，并给出了
具体治疗意见。

刘可心是呼和浩特
市腾飞路小学五年级的
学生，今年11岁，父母离
异，她随妈妈乔玉平生
活。她的童年是在大大小
小的手术以及时断时续
的上学中度过的。10年
前，她的左腿在一次车祸
中遭受重创，目前两条腿
相差近10厘米。本报6月
12日刊发稿件《双腿相差
10厘米 坚强女孩刘可
心盼您帮一把》，对刘可
心的现状进行了报道。今
年4月17日，医生为刘可
心做了膝关节脱位手术，
成功解决了膝关节脱位
以及胫骨近端畸形问题。
主治大夫李岱鹤告诉记

者，目前刘可心恢复良
好，预计9月或10月份可
做第二期手术———肢体
延长术，解决两条腿不等
长问题。术后半年如果恢
复良好可进行第三期手
术，解决左踝内翻畸形问
题。当天，李岱鹤向Hari
Prem教授详细介绍了刘
可心的治疗情况以及下
一步的手术方案。Hari
Prem教授赞成手术方案，
同时也把目前英国在同
类手术中运用的技巧及
手术心得和医疗团队进
行了交流和探讨。

由于刘可心是单亲
家庭，妈妈依靠打工谋
生，第二期手术费目前仍
无着落。记者日前向中华
少年儿童慈善救助基金
会9958儿童紧急救助平
台发起求助。目前，该平
台正在对刘可心提交的
救助资料进行审核。

中英专家共同为刘可心会诊

水压不够 旭达花园三楼以上居民没水吃
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